

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

En la capital 15 ets. semanales

Año VI — Núm. 1.583

DIARIO DE LA TARDE

Independiente

y de cultura popular.

Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos correspondencia 75 cént. al mes

Alicante: Jueves 31 de Agosto de 1916

Pagos por adelantado

Llegará el día

Se acentúan los rumores de crisis para antes de que se abra el Parlamento puesto que varios ministros no están conformes con la presión que se ejerce en sus respectivos departamentos para que no desarrollen sus proyectos. El señor Romanones prefiere soltar las riendas del poder antes que sus compañeros de Gabinete se impongan a su soberana voluntad.

El ministro de Hacienda, por ejemplo, trata de reducir el presupuesto de gastos suprimiendo algunos empleos inútiles, reformando por lo tanto la lista civil.

El señor ministro de Instrucción pública, quiere llevar a la práctica cuanto antes la cuestión de la construcción de cinco mil escuelas y el aumento de sueldo a los profesores de enseñanza. El presidente se opone al criterio de estos dos ministros, lo cual es equivalente a la supresión de lo inútil y al fomento de la cultura.

Valiente perspectiva, magnífico horizonte.

¿Que esperanza de redención puede cabernos teniendo los intereses de la nación en manos inexpertas contrarias al progreso y a la economía? ¿Es posible que nos resignemos a continuar rigiéndonos por hombres incapaces de dar un paso hacia nuestro mejoramiento moral y material?

No, y mil veces no. El Sr. Romanones es una cabeza organizada para hacer todo lo contrario a lo que es lógico y conveniente; solo cuando trata de favorecer sus propios intereses es cuando pone en actividad todos los resortes que le brinda la impunidad, entonces es capaz de llevarnos a un conflicto con tal de salirse con la suya.

¡Ah si todo cuanto se sabe se pudiera decir, estamos segurísimos que el actual presidente del Consejo sería lanzado violentamente del puesto que ocupa puesto que desde él está labrando un gran desastre, que tal vez cuando queramos evitarlo sea cuando el luto y la ruina haya cundido por todo el país!

Vivamos alerta que con su paternal gestión gubernamental estamos abocados a una gran catástrofe de la que seguramente él no ira perdiendo nada.

CHISPAZOS

Un querido colega local publica ayer un artículo bajo los siguientes títulos: «¿Hacia el fracaso?» «La gestión del Alcalde».

Nosotros creíamos que todo Alicante estaba convencido del indicado fracaso y resulta ahora que el mencionado colega no se había enterado.

Pues si señor; el Alcalde es un fracasado desde que tomó posesión, pues no ha hecho otra cosa desde entonces que *desbarrar, despilfarrar, caciquear, asquear*, y PALADear. Ya ven ustedes si es abusar.

A título de pasatiempo, por que no para otra cosa está el Sr. Pobil en el Ayuntamiento, informamos hoy a la Alcaldía que la calle del General Prim hasta la carretera de San Vicente parece propiamente el barranco del Lobo. Allí existen hoyos tan grandes como carros, es decir, que vuelca algún carruaje y no se nota que allí existe tal cosa como no se asomen a verlo.

Nada señores, aquello más que carretera parece un abismo insondable donde sucumben todos los vehículos que por allí transitan.

Se impone el uso de los zeppelines sino quiere uno estrellarse contra el suelo.

Parece un contra sentido ¿verdad?

Es alarmante el número tan considerable de *toreadores* que mueren en las astas del toro, debido al afán que existe por ganar mucho dinero en poco tiempo. Así es que cualquiera que piensa en el suicidio por no tener una peseta, se echa a la arena y resuelve el problema de la *vida eterna*: o se hace rico o muere gloriosamente sin condenarse.

Belmonte tiene la culpa de que mueran tantos infelices, pues con sus arriesgadas suertes obliga a que los demás se arriesguen también si quieren hacer fortuna.

Antes las verónicas y las largas inmortalizaban a un torero, hoy ya se consideran esas suertes como cosa inocente sin mérito alguno.

¡Qué difícil se va poniendo la vida, verdad!

Lo mismo ocurre con todo, hasta para ser alcalde de Alicante, que es la cosa más sencilla del mundo, tiene sus inconvenientes, pues así como antes con unas cuantas verónicas se engañaba al pueblo hoy no hay más

¡OCASION! Trapos viejos de lana
Se compran a UNA PESETA el kilo en el almacén de trapos de la calle de la Concepción, 38.

remedio que exponer el físico a un botellazo y acostumar los oídos a palabras mal sonantes.

CENTELLAS.

Comida íntima

Siguiendo la costumbre establecida entre políticos, de hacer ostentación de fuerzas a pretexto de obsequiar a un jefe, ayer se reunieron en el Bar Diana varios correligionarios del diputado D. Salvador Canals, los que en número de 84 comensales le ofrecieron un almuerzo aprovechando la oportunidad de hallarse en Alicante de regreso de Hondón de los Frailes donde ha asistido a las fiestas que se han celebrado estos días.

La hora indicada para el referido acto pasó en demasía debido a las circunstancias de la improvisación de dicho obsequio que dió lugar a no poder fijar desde el primer momento el número de los que habían de tomar parte, puesto que este número fué aumentado a medida de que iban enterándose.

A las tres y minutos quedaron formadas las mesas insuficientes para tanto comensal por cuya causa hubieron varios que no pudieron sentarse a ellas ni ser atendidos debidamente en el servicio del almuerzo. El reporter que escribe esta reseña fué uno de los victimas de esa desatención puesto que si provó bocado fué por que se agarraba a los faldones de la chaqueta del primer camarero que pasaba proximo a él.

La mesa presidencial estaba ocupada en la forma siguiente: Don Salvador Canals, a su derecha don Manuel Pérez Mirete, abogado y jefe local del partido, don Eugenio Botí Carbonell, comerciante y ex-alcalde de Alicante, don Agustín Sánchez San Julián, doctor en medicina y concejal del Ayuntamiento, don José Sánchez Santana, también doctor en

medicina y concejal, don Julio Maluenda, ex-concejal y propietario.

A la izquierda don Elier Moreno Pineda, abogado y diputado provincial, don Cristóbal Romeu, comerciante, abogado y concejal, don Arturo Gadea, abogado y concejal y don Esteban Sánchez Santana, doctor en medicina e inspector municipal de higiene.

Sentimos no poder recordar el nombre de todos los demás señores que tomaron parte en dicho acto solamente tenemos presente en nuestra memoria a don Francisco Carratalá, propietario y comerciante, don Fernando Tortosa propietario, D. Leandro Jeréz, empleado, don José Pérez Seguí, empleado, don Alfonso Alvarez Arenas, empleado, don José Puigcerver, empleado, don Primitivo Pérez, empleado, don Emilio Ferrer, propietario, don Juan Simó, empleado, don Julio Martínez Jover, periodista, don José Martín Pérez, empleado, don Jaime Soler, empleado, don Rosendo Chorro perito mercantil, don Vicente Llorca, comerciante, don Manuel Reus Andreu, comerciante, don Pedro Pomar, propietario don Juan Pomares, empleado, don José Castillo, periodista y don Manuel Reus Espinosa, comerciante.

Llegado el momento de los brindis se levantó a hablar don Manuel Pérez Mirete comenzando diciendo que el partido conservador es el único que ha encajado en el sentir del país por cuanto durante su mando y después de este ha sido aclamado y vitoreado. Añadió que D. Salvador Canals dando reiteradas pruebas de la estimación que le inspiran sus correligionarios de Alicante y hallándose estos días en los pueblos de Hondón de los Frailes, de las Nieves, Aspe y Novelda no ha podido sustraerse a estos sentimientos de afecto por cuanto antes de regresar a Madrid nos ha visitado para compartir unas

Josefa Aracil Santacreu

Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

HUMORADAS

Ser fiel, siempre que quieras es tu lema
pero tu ¿que quieres siempre? He aquí el problema.

Segun creen los amantes,
las flores valen más que los diamantes,
más ven que al extinguirse los amores
valen más los diamantes que las flores.

¡Que forma de belleza soberana
modela Dios en la escultura humana!

Se jura amar una existencia entera
y en un día no más, se ama y olvida
y ¿como remediarlo? así es la vida
y jamás ha de ser de otra manera.

He amado a esa mujer de tal manera
que me volvi loco por que ya lo era

No rechaces tus sueños, hija mía;
Sin la ilusión, el mundo ¿que sería?

horas entre sus leales y carifiosos amigos.

Afirma que el referido partido conservador se halla más fuerte cuanto más combatido. Luego refiere que el 12 de Diciembre último se reunieron en acto analogo en el Hotel Victoria con el que entonces era gobernador de Alicante D. Luis Fernandez Ramos y alcalde D. Eugenio Boti Carbonell y que estando entonces en el mando se reunieron 76 comensales y ahora en la oposición se han reunido en mayor número, no faltando más que los que no se hallan en Alicante o se lo impiden sus ineludibles deberes. Esto demuestra nuestra prosperidad política y que si nuestros adversarios quieren suprimirnos tendrán que variar de táctica. Aquí —exclama— estamos los que estábamos compartiendo nuestras impresiones, de modo que puede la conversación continuar.

(Ovación).

EL SR. CANALS

Al levantarse a hacer uso de la palabra el Sr. Canals es ovacionado con entusiasmo.

Empieza diciendo que desde el 12 de Diciembre último al 30 de Agosto solo han transcurrido ocho meses y algunos días y si aquella fecha era alborada de un gobierno, ahora es la fecha en que agoniza, es un sueño de una noche de verano que no llegará a un amanecer de otoño.

Refiriéndose a la política local dice que el partido republicano a causa de su desorganización no tiene el empuje ni la representación necesaria cuya circunstancia ha colocado al partido conservador en diálogo directo a los liberales.

Para demostrar que los conservadores no son culpables de haber roto el pacto con los liberales refiere que todo el mundo está al cabo de la calle de como se llevaron a efecto las últimas elecciones municipales en que el partido liberal hizo uso y alarde de seis mil votos imaginarios de los cuales no hubieran dispuesto sin su auencia, luego no fué él el que rompió el pacto.

Es utópico—continúa diciendo— el suponer, como algunos supusieron que mandasen los liberales estando en situación el partido conservador, aquella elección en que el señor Francos saco uno de los primeros lugares siendo nosotros poder fué, por que este señor valiéndose de mi franca amistad se aprovechó de mi nobleza para minarnos el terreno pero hoy ya es otra cosa, cuando vayamos a otra elección ocupará si acaso el tercer lugar.

Hablando de la ambición desmedida de los liberales en que estos despojaron al partido conservador de sus bienes adquiridos en legitima propiedad, dice que llegará el momento de adquirirlos con el cobro de las rentas y los nuestros tendrán el premio merecido.

El orador terminó diciendo:

No es necesario ni conveniente anunciar represalias pues todos sabemos lo que se abusa de los fuegos artificiales.

Adelante, Adelante.

Al terminar el señor Canals, fué objeto de calurosos aplausos y felicitaciones.

El acto termino a las cinco de la tarde. Tres horas después y en el correo partio el Sr. Canals para la Côte siendo despedido en la estación por el numero de correligionarios que le homenajaron en el bar Diana y otros muchos que solo pudieron fir a estrecharle la mano en el momento de su partida.

UN REPORTER

El asesinato de Ferrero

LLEGADA DE RESTITUTO

Madrid. — En el correo de Logroño Sáinz Andrés, hijo de Nilo.

Al observar que los fotógrafos le enfocaban intentó ocultar el rostro con un gabán.

En el automóvil de la Dirección de seguridad se le trasladó a la cárcel.

LA AUTOPSIA DE FERRERO.—

ASESINATO MONSTRUOSO

Los forenses practicaron la autopsia al cadáver de Ferrero.

Este presentaba un horrible aspecto.

El cráneo está casi completamente deshecho, pues solamente el occipital estaba perforado por el hacha por varios sitios.

Igual ocurría con los parietales, el frontal y los huesos de la cara.

Se encontraron diez heridas, algunas mortales de necesidad.

Una le produjo un corte en gran parte del rostro.

Tan profundas eran y tales destrozos hicieron en los agujeros del cráneo, que hace suponer que el criminal tuvo que hacer violentos esfuerzos para arrancar el arma a cada golpe que daba.

Con el arma se demostró que las dimensiones de los ángulos de las heridas correspondían perfectamente a la forma del hacha encontrada.

Los médicos creen que el primer golpe debió ser el que corresponde a la herida que hay en el cráneo, sobre el vértice; tan profunda, que debió producir la muerte inmediatamente.

El estómago tenía muchos alimentos, demostrándose que Ferrero fué asesinado después de comer en abundancia.

La autopsia ha demostrado la ferocidad de los criminales, que se ensañaron terriblemente con la víctima, repitiendo horribles golpes hasta convencerse de que el pobre viejo era cadáver.

La descomposición que presentaba éste es del período que coincide con el tiempo que lleva sepultado.

DECLARACION DE RESTITUTO

A las cinco y media de la tarde, el juzgado especial se personó en la cárcel, llamando a declarar a Restituto.

Contestó serenamente a las preguntas que le hizo el juez.

Expuso el conocimiento que tenía

de los negocios a que se dedicaba su padre.

Insistió mucho en decir que ignoraba totalmente las relaciones que habían unido a su padre con Ferrero

Se esforzó en hacer una calurosa defensa de la honradez de su padre, considerándole incapaz de cometer actos que pudieran caer bajo la sanción del Código penal.

Cuantas tentativas hizo el juez para averiguar si Restituto tenía algún indicio de la conducta de su padre y de su hermano Enrique en las relaciones que tuvieron con Ferrero, se estrellaron ante la negativa del declarante, diciendo que nada sabía.

Añadió que le sorprendió el acto de fuerza de la policía deteniéndole, pues deseoso de prestar su auxilio a las tareas de la justicia, hubiese accedido voluntariamente a presentarse al Juzgado al más leve requerimiento, sin necesidad ninguna de que se le hiciera sufrir la afrenta de ser esposado como si se tratara de un delincuente.

El juez insistió en que indicara Restituto si después de la desaparición de Ferrero, en las conversaciones que tuviera con su padre habían tratado de este asunto, como materia que era objeto de información periodística y tema de conversación en todas partes.

Restituto indicó que ni con motivo de la publicación de la desaparición de Ferrero, ni por otros motivos, había cambiado ninguna impresión acerca de este hecho con ninguna persona de su familia.

Restituto rogó al juez que dulcificara la severidad con que se le había tratado hasta comparecer a su presencia.

Manifestó su confianza de que sería libertado porque no había motivo ninguno para detenerle y estar además dispensado de prestar declaración en un asunto que por lo visto afectaba a su padre y a su hermano, aunque se allanará a auxiliar a la autoridad para justificar que no había por su parte temor ni recelo alguno

que dispusiera su ánimo a defraudar los intereses de la justicia.

En el resto de la declaración, el juez no consiguió obtener ninguna afirmación concreta para el esclarecimiento del crimen.

RECONOCIMIENTO DE LA FOSA

Los médicos forenses reconocieron la fosa donde se encontró el cadáver de Ferrero para fijar la fecha aproximadamente de la muerte.

Opinan que el crimen debió cometerse en la habitación contigua al despacho de Nilo.

LA FAMILIA DE LA VICTIMA

La familia de Ferrero ha anunciado que llegará mañana temprano a Madrid.

Por este motivo se ha suspendido el entierro que estaba anunciado para esta tarde.

Ramón y Borja

MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas crónicas. Exámenes internos por oposición de los Hospitales provinciales de Madrid. Exámenes internos del «Sanatorio Ingles». Larga practica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, oficina del Dr. Arús.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8.

Caldesón de la Barca 19 1º derecha. Alicante.

Restaurant-Bar

¡Alegria!

BERNABE BIOSCA

San Fernando, 28 y Doctor Esquerdo, 6 (junto al banco de España).—Alicante. CUBIERTOS DESDE 2 PESETAS EN ADELANTE

Servicio a la carta

Casa especial en desayunos y salidas de testros. Café, Licores, Aperitivos, Refrescos etc. de las mejores marcas.

Cerveza siempre fresca.

Especialidad en bocadillos.

Los jueves y domingos Arros a la Valenciana.—Los miercoles calles a la Madrileña.—Se sirven raciones.

En breve daremos a conocer a la opinión una gran infamia que se trata de llevar a cabo contra la joven Josefa Sirvent y que indignará a la opinión pública.

Hoy no podemos adelantar nada a nuestros lectores en evitación de que el odioso, el criminal caciquismo que impera en Alicante redoble sus precauciones para que la infamia sea mayor. El escándalo será monumental y pondremos al descubierto varios granujas de levita.

DE LA GUERRA

TODOS A LAS ARMAS

Berna.—La aprobación por decreto imperial de un proyecto de ley para llamar a las armas a todos los hombres desde 16 a 60 años es inminente en Austria Hungría.

El decreto prohibirá que ningún hombre menor de 17 años ni mayor de 50 pueda ser enviado a primera línea.

LLEGADA DE CHINOS

Paris.—Han llegado los primeros mil chinos para trabajar en las fábricas de municiones.

PETICION DIPLOMATICA

El gobierno Austriaco, ha solicitado del holandés se haga cargo de la protección de los intereses austro-húngaros en Rumanía.

LA RETIRADA DE LOS CARPATOS

Amsterdam.—Un comunicado oficial de Viena admite la probabilidad de la retirada de los destacamentos austro-húngaros que cubren los Cárpatos por el amplio movimiento en volvente que realiza las grandes masas rumanas.

Estas han avanzado hasta el desfiladero de Rottenthur, que tiene 3,500 pies de altura y conduce directamente a Transilvania, habitada casi en su totalidad por rumanos.

Al Ayuntamiento

En vista de que el presidente de ese Ayuntamiento por su cuenta propia ha impedido que nuestro periódico sea leído por el personal de ese organismo, suplicamos a los señores concejales, tomen el acuerdo de conceder permiso para el establecimiento de un kiosco en la plaza de Alfonso XII para la venta exclusiva de nuestro diario el cual se cedería gratis a todos los concejales y empleados que integran esa corporación.

LA ADMINISTRACION

Enhorabuena

A nuestro querido amigo don Matías Carranza, le ha sido expedido desde Madrid el título de Practicante en Cirugía menor, alcanzado des-

pués de brillantísimos exámenes en la Facultad de Medicina de Valencia. Nuestra enhorabuena, deseándole al propio tiempo muchas prosperidades en su profesión.

Mi último sueño

Cuando sueño con la muerte
Sueño también con mi tumba
Tumba de piedra sencilla
Donde busque la luna.

Sueño con el buen asilo
Donde tendré sepultura
Con su dulce bien perenne
Con su noble por angusta.

Sueño con que allí muy lejos
De mundanales injurias
Vele por mi noche y día
Como una estatua mi musa.

CARLOS FERNANDEZ SUARA

REMITIDO

A las Sociedades que integran «La Casa del Pueblo» y al público en general:

La Sociedad de Dependientes-Peluqueros-Barberos tiene el honor de poner en conocimiento la propaganda que están realizando, con fines particulares, unos individuos ajenos a ésta Sociedad, con pretexto de una becerrada proyectada por los mismos la que dicen torearán los barberos.

Como ni nuestra Sociedad ni nuestro gremio saben nada de la tal becerrada, lo ponemos en conocimiento de todos para evitar que con dicho pretexto se lucre nadie y sepa la opinión que tan desaprensivos sujetos no pertenecen a nuestro Gremio ni nuestra Sociedad les ha autorizado para la becerrada que tienen en proyecto.

NOTICIAS

Procedente de Filipinas ha llegado a esta capital nuestro paisano don Adolfo Ferrandiz, empleado de la Compañía General de Tabacos,

GANANDO BUEN JORNAL, se necesitan dos muchachos para vender jasmínes y nardos.

Darán razón en la imprenta de este periódico.

Anoche debutó en el Teatro de Verano, la pareja de baile «Hermanas Azucenas», alcanzando un gran éxito

Compañía Peninsular de Teléfonos.—Telefonemas (partes telefónicas) recibidos y detenidos en la Central de Teléfonos por no encontrar los destinatarios.

De Madrid, José Martínez.—Navas 21.

Idem San Sebastián, Aranzaban.—Vapor Cabo la Plata.

Ha marchado a Linares, para posesionarse de su nuevo destino, el funcionario del Cuerpo de Vigilancia D. Mariano Oriente.

SE ALQUILA una casa amueblada, con cuatro camas, en sitio céntrico de la capital. Precio módico.—Razón, en la imprenta de este periódico.

En Biar hallase vacante la plaza de Inspector municipal de carnes dotada con el haber de 375 pts. anuales.

Se disecan toda clase de animales a precios módicos.

Darán razón en esta imprenta.

A bordo del vapor «Atlante» ha marchado a Argel D. Antonio Díaz de

Miranda, Cónsul general de España en Argel

SE DESEA COMPRAR Piano usado. Calle San Nicolás, 11, 1.º izquierda.

Por acuerdo de la Inspección y Delegación regia de primera enseñanza de esta capital se prolongan las vacaciones hasta el día 11 del próximo septiembre.

OCASION.—Se traspasa una Escuela de niños, con buena matrícula.—Razón, en la imprenta de este periódico.

Pérdida.—En la calle de Quintana próximamente a la cochera de una funeraria se perdió anoche un billete de 100 pesetas del Banco de España.

La persona que se lo haya encontrado hará una buena obra en entregarlo a la casa núm. 5 primero de la misma calle donde además de agradecerlo infinitamente, se le gratificará.

Hoy regresan a Caravaca su patria natal, acompañados de sus respectivas familias, las simpáticas y bellas señoritas Maravilla Lopez, Cruz Celdrán, Josefa López y Carmen Celdrán.

Dichas familias se marchan encantadas de nuestra tierra, las cuales han pasado una corta temporada de baños.

Mucho celebramos que su estancia en Alicante les haya sido grata.

Compra y Venta

de muebles usados. Se compra plemente viejo a 45 cts. kilo. Zias a 1 pia. Motel a 1'25. Cobre a 1'80. Lana usada de estibón desde 1'50 a 2 pias.—Zaragoza, s.

que también os pertenecen. Teneis, en fin, un imperio en el que no se oculta jamás el sol, y todavía queréis robarle a mi pobre proscrito lo único que posee, pero que no cambiará por todos los reinos del mundo, que soy yo. Figuraos qué infamia tan grande representa este modo de pensar y obrar vuestro.

—¡Oh! ya no escucho nada—dijo don Carlos fuera de sí—quiero que vengáis conmigo aunque no me améis, y lo conseguiré. porque el rey de España y de las indias tiene poder bastante para eso. Ya es imposible aguantar por más tiempo lo que decís, que me desgarras el alma. Ven Sol no temas. que si me correspondes, he de elegir para ti los cuatro mejores de mis reinos españoles. Responde pronto que ya no espero más.



LA CITA

—Calmate vida, que estas a salvo, estas a salvo estando yo aquí, a tu lado, dispuesto a todo, a todo, Sol—dijo Hernani, estrechando contra su pecho a su idolatrada Sol, que se mostraba excitada y nerviosa de coraje contra el traidor del rey, que había pretendido robarla miserablemente, como si fuera una mujer perdida. Pasado el primer momento de con-

Fiestas en Hondón de los Frailes

El día 28 a las ocho de la mañana el pueblo en masa, precedido de la banda de música La Primitiva y de las autoridades acompañó hasta la salida del pueblo al señor Canals y sus acompañantes, dándose estruendosos vivas al protector de Hondón, que fueron contestados con vivas a la Virgen de la Salud y a los vecinos de este pueblo.

Al partir el carruaje que conducía al señor Canals, resonó una nutridísima y prolongada salva de aplausos. A las nueve se celebró la Misa Mayor con asistencia también de las autoridades.

Después ocupó la Cátedra Sagrada don José Cerdá canónigo magistral de la Catedral de Cuenca.

El discurso del señor Cerdá estuvo lleno de romanticismo y poesía, describiendo admirablemente las virtudes y bondades de la Virgen de la Salud.

Dedicó frases de elogio a los vecinos de este pueblo, al cura párroco señor Amat y al diputado don Salvador Canals.

Por la tarde hubo danzas al estilo del país.

Amenizó la fiesta el laureado dulzainero D. Francisco Espinosa Aparicio.

Por la noche se disparó una gran traca y como final de fiestas la banda de música ejecutó las mejores obras de su vasto repertorio.

Mañana comentaremos en conjunto la opinión que nos han merecido las fiestas.

EL CORRESPONSAL

Junta de Festejos y Propaganda del Clima COMISION EJECUTIVA

Señores que han prestado su conformidad a las cantidades mensuales asignadas:

- D. Fernando Verdú, Mercado-Hortalizas pesetas 0 50.
- D.ª María Selles, id. id. 0 50 id.
- D. Francisco García, id. id. 0 50 id.
- D.ª María Ros, id. id. 0 50 id.
- D. Jaime Miquel, id. id. 0 50 id.
- > Sebastian Sirvent, id. id. 0 50 id.
- > José Estrada, id. id. 0 50 id.
- > Carlos Poveda, id. id. 0 50 id.
- > Eugenio Sebrían, id. id. 0 50 id.
- > Francisco Botella, id. id. 0 50 id.
- > Alfonso Morote, id. id. 0 50 id.
- > Vicente García, Representante Comercio, 1 00 id.
- > José Mira, Carpintería, 1 00 id.
- > Justo Ramos, Mercado-Hortalizas, 0 50 id.
- > Ramón Pastor, id. id. 0 50 id.
- > Agustín Sánchez, id. id. 0 50 id.
- > Luis Martínez, id. id. 0 50 id.
- > Pedro Fuster, Fruta seca, 1 00 idem.
- > Francisco Alcaraz, Hortalizas, 0 50 id.
- > Esteban Ramos, Barbería, 1 00 idem.
- > Felipe López, Calderería, 1 00 idem.
- > Antonio Sogorb, Carros de alquiler, 1 00 id.
- > Rafael Sirvent, Vinos, 1 00 id.
- > Rafael Orts, Coches de alquiler, 2 00 id.
- > José Luis Navarro, Comestibles, 1 00 id.
- > Rafael Ramos, id. 1 00 id.
- > Vicente Ferrando, Panadería, 1 00 id.
- > Andrés Guijarro, Representaciones, 1 00 id.
- > Diego Llopis, Funeraria, 1 00 id.
- > Emilio Bardisa, Comestibles, 1 00 id.

Registro Civil

NACIMIENTOS
Juan Perez Berenguer, Francisco Sereix Cerdá, José Varó Viraneos, José Zaragoza Grau.

DEFUNCIONES

Ninguno.

MATRIMONIOS

Rodolfo Guarinos con Librada Francés.

Agrupación Socialista

Se convoca a Junta General Ordinaria para el próximo domingo a las cuatro en punto de la tarde.

Teniéndose que tratar asuntos de mucha importancia, deben acudir todos los compañeros afiliados.

Alicante 29 Agosto 1916.

EL SECRETARIO.

Sociedad "La Resistencia"

En el artículo 2.º de nuestro Reglamento dice: «Podrán pertenecer a esta Sociedad todos los empleados y obreros de Compañías de Gas, Electricidad, talleres de Hojalatería y ocupaciones similares.»

Los comprendidos en los indicados oficios que aun no hayan ingresado en nuestra Sociedad, lo pueden hacer hasta el día 15 del próximo mes, los miércoles de 9 a 10 de la noche y los domingos de 12 a 1 del día.

No hay que temer amenazas de patronos; tenemos fuerza para salir a vuestra defensa.

¡A la unión, pues.

Alicante 24 de Agosto 1916.

LA DIRECTIVA

Modista

Se ofrece para cezar en casa particular o en la suya, la acreditada modista María Valero, calle Cienfuegos 3, pral.

A las señoras

Por un procedimiento inofensivo se extrae con toda su raíz el vello del rostro o brazos, sin que quede ni la más pequeña señal, dejándolo fresco, limpio, fino y hermoso.

ANTONIA LLUCH, Cádiz 15, Valencia Representante único para las provincias de Alicante y Murcia.

Francisco Ors Galvo Practicante

RAFAEL TEROL, 16 y 18, 2.º

FRASCOS de 3, 6 y 12 PSETAS

Aplicaciones por el representante a precios convencionales.

Academia Muro

Preparatoria para las carreras de correos, Telegrafos y Radiotelegrafos.

Esta Academia constituida por oficiales de los cuerpos de correos y telegrafos es la única que garantiza a los alumnos a los dos meses de preparación, la seguridad de que estos puedan o no dedicarse con éxito al estudio de dichas carreras. — Se admiten alumnos en cualquier mes del año. — Muy próximas y numerosas convocatorias en ambos cuerpos Honorarios Músicos — Casafios 41-3.º ALICANTE

Leche del Campo

Leche superior procedente de cabras no entabuladas, bien alimentadas y viviendo en pleno campo. Se sirve a domicilio en botellas con preciado, avisando al despacho de leche de la Cámara Agrícola, en la calle del Perqueñón, 10 travesía Lafania.

Leche fresca de reciente ordeño a las seis, a las diez de la mañana y a las tres y las cinco de la tarde.

OCASION

Se venden o alquilan dos chalets: uno en la carretera de S. Vicente con balca, aljibe, árboles frutales y tres tablas de tierra; y otro titulado «Vaquería Holandesa» en la carretera de Villafranca, con balca, agua de Sax y establo para ganado. — Razón: Maisonave 29. — Almacén,

Aviso al público

Se compra papel viejo a 1 pta. el arroba. — Trajes de paño y lana, a 75 cént. kilo. — Metal viejo a 1'25 pta. kil. — Cobre a 1'90 pta. kilo. — Plomo a 50 etc. kilo. — Calle de Artilleros, 17, (Zaratile).

Se vende una bonita

casa, situada en la calle Peligros n.º 15. Darán razón: casa de enfrente.

Profesora en partos

La acreditada Profesora en Partos doña María Belores Vera, pone en conocimiento del público haber instalado su domicilio en la calle de Santo Tomás 11 2.º y su

Academia preparatoria

para cursar dicha carrera con arreglo al moderno plan de estudios. — Santo Tomás, 11, 1.º

Imp. Hijos de J. García

70 Prop, Casa Maucci Barcelona

—No voy y no iré jamás; de vos no quiero nada, don Carlos; sólo deseo este puñal que llevais en la cintura.

Y arrancó del cinto el puñal a don Carlos, el cual retrocede y le suelta, mientras Sol, en actitud amenazadora grita.

—Atrevéos ahora a dar un paso.

El rey intenta hacerlo, pero ella levanta el puñal resueltamente, como dispuesta a herir, y don Carlos desiste de su proposito.

— ¡Socorro! — gaitó doña Sol — ¡Hernani! ¡Hernani!

—Es inútil que griteis, porque para obligaros a venir conmigo me acompañan tres hombres.

En aquel momento llegó Hernani jadeante de fatiga, porque sospechaba que ocurriera algo malo a su belidad, y al llegar al lado de don Carlos dice socarronamente.

HERNANI 71

— Pero os habeis olvidado del cuarto, y éste soy yo.

Y quedó con los brazos cruzados, bajo la capa, y el ala del sombrero levantada, inmovil como una estatua, hasta que Sol, después de una pausa durante la cual observa los menores movimientos de don Carlos, sorprendido y convertido en piedra, corre presurosa a abrazar a su amante bandido.

